

de l'Amérique du Sud. — Adoption de la franchise commerciale : ses résultats favorables. — Correspondance épistolaire entamée par la princesse doña Carlota Joaquina de Bourbon avec les autorités espagnoles dans le Rio de la Plata . . . . .	116
1809. 10 juillet. Relation faite par le vice-roi de Buéno-Ayres, D. Santiago Liniers, des événements les plus importants survenus pendant l'exercice de ses fonctions . . . . .	123
— 5 août. Communication de D. Santiago Liniers au roi pour lui rendre compte des incidents survenus à l'occasion de la remise de son commandement à son successeur D. Balthasar de Cisnéros . . . . .	133
— 14 août. Réponse de la junte du Chili à la princesse doña Carlota Joaquina de Bourbon . . . . .	122
— Le vice-roi Cisnéros à Liniers . . . . .	141
— Réponse de Liniers . . . . .	142

#### PROVINCES DU RIO DE LA PLATA.

ANNÉE 1810.

PARTIE HISTORIQUE. — Société des <i>Sept.</i> — Déplorable situation de la Péninsule. — Premiers incidents de la révolution : déposition du vice-roi Cisnéros. — Le peuple impose au conseil municipal une junte de gouvernement. — Première armée patriote du Rio de la Plata : Ocampo, Balcarce, Viétyés, Lopez. — Démonstration de l'armée. — Liniers organise un soulèvement à Cordova : sa fuite, sa prise et son exécution avec ses complices. — Observations sur cette exécution. — Conséquences de l'exécution de la <i>Cabeza del Tigre</i> . — Mesures adoptées par Niéto. — Suipacha quartier général des troupes royalistes. — Les royalistes évacuent Jujui. — Combat et retraite du général Balcarce à Cotagaita. — Bataille de Suipacha, déroute complète des Espagnols. — <i>Pronunciamiento</i> de Cochabamba ; bataille d'Aroma. — Exécution de Niéto, de Cordova et de Sanz. — Documents. — Progrès de la révolution. — Rupture des relations avec le Paraguay : Belgrano marche sur le Paraguay : insuccès de son expédition . . . . .	145
1810. Fragment d'un mémoire posthume de D. Cornelio de Saavédra, se rapportant aux événements et aux idées qui amenèrent la révolution du 25 mai 1810 . . . . .	178
— Décret royal de la junte suprême, rendu dans l'île de Léon, établissant un conseil de régence. . . . .	183
— 14 février. Le conseil de régence d'Espagne et des Indes aux Américains espagnols. . . . .	209